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INDICAÇÃO Nº 150/2018 

 

 

Indico à Mesa da Câmara, depois de observadas as formalidades 

regimentais de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando os seus bons 

préstimos, no sentido de Sua Excelência determinar à Secretaria Municipal competente, 

para que sejam concluídas o mais breve possível, as rampas de acesso nas calçadas 

do Jardim Sônia e do Jardim Mauá, que há um bom tempo foram abertas e ainda estão 

por terminar. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Infelizmente são muitos os terrenos de nossa cidade, públicos ou privados, 

que ainda são desprovidos de calçada ou estão em situação precária, dificultando a 

passagem dos pedestres. 

Já faz algum tempo que a Prefeitura Municipal cavou em alguns pontos de 

nossa cidade, as calçadas das esquinas para a construção de rampas de acesso e em 

vários lugares do Jardim Sônia e do Jardim Mauá ainda estão por terminar. 

Acredito que esta propositura será bem acolhida pela Administração e 

receberá a devida atenção da Secretaria Municipal competente, para que os devidos 

serviços sejam executados o mais breve possível. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, aos 11 de maio de 2018. 

As.) VEREADOR LUIZ CARLOS DE CAMPOS 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 15 de maio corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 16 de maio de 2018. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 
 

 
 


